

donde cursó sus primeras letras. El 1.º de Agosto de 1888 pidió ser admitido en la Orden de PP. Franciscanos Conventuales, y el 1 de Abril de 1890, después de haber hecho el noviciado, emitió sus votos. El 30 de Mayo de 1896, concluidos sus estudios, fué ordenado de sacerdote. Siendo su mayor preocupación el estudio para hacerse más provechoso al prójimo, el 11 de Noviembre de 1899 le fué conferida la laurea doctoral de la Orden en la Universidad de San Buenaventura en Roma. El 15 de Mayo de 1906 fué elegido guardián del Convento de Santa María en Sassari y luego elegido provincial de la provincia Sarda en 15 de Enero de 1911 y Comisario General de España el 16 de Diciembre de 1912. Benedicto XV, viendo las grandes dotes de gobierno, prudencia y sabiduría que adornaban a este humilde hijo de San Francisco, le nombró Obispo de Ampurias y Tempio el 22 de Enero de 1915, diócesis que rigió con suma prudencia hasta el 1922 que viendo su salud quebrantada por grave enfermedad contraída por el enorme peso que le ocasionó el gobierno de la Diócesis y que puso en peligro su existencia, fué trasladado a tierra firme en la provincia de Bari, para gobernar las diócesis Gravina e Irsinia.

No es desconocido este Ilustre hijo de San Francisco en nuestra diócesis, pues ya asistió en 1918 al Congreso Montfortiano y al Centenario de la Merced que se celebró en Barcelona el año 1918, tomando parte a estos actos con muchos ilustres prósules de Cataluña y fuera que hoy ya no existen. Sea bienvenido entre nosotros.

---

---

## CASI AZUCENA

---

¿Te has fijado, lector amable, en la 2ª página de las cubiertas de esta humilde revista?